



GAGNON, François

1962 - 2012

Partagez cet avis

Le choix d'un monument funéraire est une étape significative dans le processus de commémoration.

Laissez-nous vous accompagner

ACHETEZ UN MONUMENT
PERSONNALISEZ-LE EN LIGNE



Gagnon, François
1962-2012

À l'hôpital de Gatineau, le 26 novembre 2012, à l'âge de 50 ans, est décédé monsieur François Gagnon, fils de feu madame Yolande Gendron et de monsieur Lucien Gagnon. Il demeurait à Gatineau et autrefois de Baie-Comeau.

La direction des funérailles a été confiée à :

La Maison funéraire Serge Julien
788 boul. Blanche,
Baie-Comeau, Qc.

Le service religieux sera célébré à Baie-Comeau, le lundi 3 décembre 2012 à 10h00 en la Cathédrale St-Jean Eudes et de là au crématorium Serge Julien.

Il laisse dans le deuil outre son père, son frère Yvan (Francine Denis) ainsi que ses oncles, cousins, cousines, parents et ami(e)s.

Vos marques de sympathie peuvent se traduire par des dons à la Société canadienne du cancer.

Ouverture du salon le dimanche 2 décembre 2012 de 14h à 17h et de 19h à 22h et le lundi 3 décembre 2012, jour des funérailles, à compter de 8h30.

Un merci particulier au personnel et aux médecins du département de cancérologie et des soins palliatifs de l'hôpital de Gatineau.